



En Magallanes

Avances en vacunación y situación epidemiológica

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, informó que, desde enero, se han administrado 6.865 dosis de la vacuna contra el COVID-19, alcanzando un 10,56% de la población objetivo en la región. Aunque esta cifra es menor en comparación con otras campañas, como la de Influenza, Chile sigue destacando a nivel mundial por sus altas tasas de vacunación en personas mayores y personal de salud, siendo reconocido por la OMS.

En cuanto a la situación epidemiológica actual, el último informe de la Campaña

de Invierno 2025 muestra al Rinovirus e Influenza A como los virus con mayor circulación en la región. A pesar de la baja incidencia de COVID-19 en este periodo, la autoridad sanitaria enfatizó la importancia de la vacunación, especialmente en los grupos más vulnerables, como adultos mayores y personas con enfermedades crónicas.

Este panorama refuerza el compromiso regional por mantener la salud pública en Magallanes, destacando la relevancia de la prevención y la colaboración comunitaria en cada etapa.



GEDIDA